



KULTUR-Küche / KULTUR-Lounge:

Mit den Melodien ANDRÉS um die Welt!

Eine Hommage - von und mit dem Pop-Classical-Tenor Christoph Alexander und dem niederländischen Tastenkünstler DirkJan Ranzijn! ... und je nach Größe der Veranstaltung mit Janusz Bulka (Violine) oder weiteren Gastkünstlern, z.B. einer Sängerin.

André Rieu schafft es wie kaum ein anderer, in seiner Musik Leichtigkeit und Freude, Humor und Romantik zu transportieren. Der "König der Walzer" feiert die Musik mit seinem Publikum rund um den Globus! Nicht weniger charmant gelingt dies auch den beiden Künstlern Christoph Alexander und DirkJan Ranzijn in Ihrer Hommage an den großen Musiker und Orchesterleiter. Bei besonderen Gelegenheiten gesellt sich zu ihnen noch der Violinist Janusz Bulka. Alle drei laden ein, im Geist André Rieus Musik aus unterschiedlichsten Ländern und jedweder Couleur zu spielen und gemeinsam zu genießen. Und natürlich darf – so wie bei ihm – gesungen, gelacht, geträumt und getanzt werden!

Christoph Alexander, mehrfacher Preisträger, versteht mit seiner warmen und variablen Belcanto-Stimme Brücken zwischen Klassik und Populärem zu bauen. DirkJan Ranzijn ist ein europaweit gefragter Konzert-Tastenkünstler an einer modernen „orchestralen“ BÖHM-Orgel, der mit seiner Spielfreude und Interpretation bekannter Musikwerke das Publikum mitreißt. Janusz Bulka besticht gleichsam als Philharmoniker wie als Zigeunergeiger!

Genießen Sie internationale Melodien vom beliebten „Second Waltz“ bis zum aktuellen Hit, ob klassisch, im Latin-Style oder als romantische Ballade.

Moderationen zu Liedern, Geschichten und zum Leben Rieus sowie die Prise Humor der agierenden Künstler machen diese Abende besonders und unvergeßlich!